

Periódico: Noticias ONU

Título: El desperdicio masivo de alimentos, un problema no solo de los países ricos

Tema: Alimentación

Subtema: Desperdicio masivo alimentos

Referencia: Noticias ONU. (4 de marzo de 2021). El desperdicio masivo de alimentos, un problema no solo de los países ricos. *Noticias ONU*. Recuperado de <https://bit.ly/3yab4i1>

Resumen:

El desperdicio masivo de alimentos, un problema no solo de los países ricos

Unos 931 millones de toneladas de alimentos, o el 17% del total de alimentos disponibles para los consumidores en 2019, terminaron en los basureros de hogares, minoristas, restaurantes y otros servicios alimentarios, de acuerdo con el informe sobre el “Índice de desperdicio de alimentos 2021”, publicado por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) y la organización WRAP.

A nivel mundial, per cápita, cada año se desperdician 121 kilogramos de alimentos por consumidor, una de las conclusiones más llamativas del estudio es que no se observan grandes diferencias entre países ricos y en desarrollo. La investigación revela que la mayor parte del desperdicio, un 11%, se produce en los hogares, frente a los servicios de alimentación y los establecimientos minoristas que tiran un 5% y 2%, respectivamente. Todo ese desperdicio tiene importantes efectos ambientales y un fuerte impacto en el cambio climático, disminuir el desperdicio de alimentos reduciría las emisiones de gases de efecto invernadero. La meta 12.3 de los Objetivos de Desarrollo Sostenible busca reducir a la mitad el desperdicio mundial de alimentos per cápita a nivel de los minoristas y los consumidores y reducir las pérdidas de alimentos a lo largo de las cadenas de producción y suministro

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas